

Home > [Cotidianidad](#) > Hay que reconvertir a Ecopetrol en una empresa de energías limpias: Petro ante la USO[Cotidianidad](#) [Enfoque de Hoy](#)

Hay que reconvertir a Ecopetrol en una empresa de energías limpias: Petro ante la USO

26 noviembre, 2025

117



El presidente Gustavo Petro pidió este martes a los trabajadores de la Unión Sindical Obrera (USO) examinar el estado actual y las proyecciones de la empresa Ecopetrol: "Hay que reconvertir Ecopetrol y abrirle otro escenario".

Al intervenir en el Plenario Nacional Sindical, realizado en Bogotá, consideró que es posible que "Ecopetrol, en la idea que hemos tenido y que aún no la podemos hacer, se vuelva ecoenergía", es decir, que "sea la mayor generadora de energía limpia de América Latina", para lo cual "hay que aprender".

"El saber tiene que cambiar la tecnología. Las labores y oficios cambian, si hay una reconversión laboral", expuso.

"Ustedes como trabajadores tienen que entender esto antes de que los sorprenda la vida", dijo el mandatario al señalar que, por ejemplo, debe evaluarse si el petróleo pesado sobrevivirá a los tiempos que da la ciencia sobre la crisis climática.

Explicó que en este tema "hay un problema: el petróleo disminuye su demanda a partir de unos años, y lo que sobrevive es la demanda por petróleo liviano", ya que no son muchos los países que poseen infraestructuras para petróleo pesado.

Adicionalmente, advirtió que si el petróleo baja de 55 dólares el barril –por diversas circunstancias–, la empresa empezaría a tener trimestres de utilidades negativas, con lo cual "nos acercamos al mundo que no queremos", razón por la cual "hay que reconvertir Ecopetrol".

Caso Permian

Respecto a la participación de Ecopetrol en la cuenca petrolera de Permian, en Texas, el presidente advirtió que "hay un peligro que ustedes deben examinar y evaluar", ya que –dijo– "en mi criterio, hay que salir de Estados Unidos ya, porque lo acelera el problema de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC)", lo que pondría en riesgo inversiones nacionales adelantadas en ese país.

Indicó, además, que "no vamos a tener dinero de Permian para recuperar lo que se invirtió. Eso llega a 1.500 millones de dólares, y ya no lo vamos a tener".

"Ustedes tienen que examinarlo: no hay un paraíso fiscal en Permian, sino todo lo contrario, puede chupar", dijo y recordó que –según estudios de expertos– Ecopetrol corre el riesgo de quebrar si llega a su límite de endeudamiento.

"Porque el endeudamiento hoy es mayor en valor que los activos que se avalúan en 18 mil millones de dólares, y está llegando a 30 mil millones de dólares el endeudamiento", dijo.

Recalcó que "si llegamos a un límite, y si Permian demanda más y más y más, como lo estamos viendo, pues de dónde va a salir la plata: del gobierno. Y en ese momento, ¿qué va a hacer un gobierno? ¿Cómo va a subsidiarle la inversión a Estados Unidos?".

Finalmente, el jefe de Estado subrayó a los trabajadores que si Colombia, incluyendo Ecopetrol, pasa a tecnologías limpias y va dejando atrás los combustibles fósiles: carbón, petróleo y gas, podremos subsistir y ser vanguardia de la humanidad.

TAGS [También Titulares](#)[Me gusta 1](#)

Lo que está pasando

Pobreza en América Latina alcanza nivel más bajo desde que hay registros: Cepal

Incendio se propagó por varios edificios de Hong Kong: 44 muertos

Grupo Éxito abre nuevos frentes de comercio con inversión de \$27 mil millones

Mujeres de El Buen Pastor confeccionaron vestido de la reina del Carnaval 2026

Entregados los premios del concurso "Poesía para una Barranquilla Sostenible"

Margarita Guerra asumió como nueva Gobernadora del Magdalena

Barranquilla abre inscripciones para su Torneo de Juegos Tradicionales



Pobreza en América Latina alcanza nivel más bajo desde que hay registros: Cepal

SANTIAGO (AP) — La incidencia de la pobreza por ingresos en América Latina alcanzó en 2024 el nivel más bajo desde que hay registros, aunque aún afecta a más de un cuarto de la población regional, según un estudio publicado el miércoles... Lee más



Incendio se propagó por varios edificios de Hong Kong: 44 muertos

Un enorme incendio arrasó el miércoles varios edificios de gran altura en Hong Kong, causando la muerte de al menos 44 personas y cientos de desaparecidos, según informaron las autoridades, con algunos residentes aún atrapados dentro de los edificios en... Lee más



Grupo Éxito abre nuevos frentes de comercio con inversión de \$27 mil millones

Grupo Éxito marcó un acontecimiento sin precedentes en su historia: en un solo día, la compañía inauguró la primera Boutique Arkitect y el primer Outlet Éxito de moda, hogar y electrodigital, y también presentó la renovación integral de Carulla Poblado, Éxito Los Molinos y Éxito Usme. "Hemos trabajado a toda marcha para entregar lo mejor a los colombianos. Con... Lee más



Mujeres de El Buen Pastor confeccionaron vestido de la reina del Carnaval 2026

Anterior noticia

El suministro de gas natural está garantizado hasta 2034: Ecopetrol

Siguiente noticia

El país se divide entre quienes temen a la IA y quienes ya aprenden a dominarla

La esperanza florece en cada hilo y cada puntada.

Más de 30 mujeres que permanecen en el Centro de Rehabilitación Femenino El Buen Pastor participaron en la confección del vestido que lució la soberana del Carnaval de Barranquilla 2026, Michelle Char Fernández... Lee más



Entregados los premios del concurso "Poesía para una Barranquilla Sostenible"

La antigua Intendencia Fluvial se convirtió en un escenario para exaltar la creatividad, la conciencia ambiental y la voz de quienes escriben el futuro sostenible de Barranquilla desde la poesía con la ceremonia de premiación del concurso literario

'Poesía para... Lee más



Margarita Guerra asumió como nueva Gobernadora del Magdalena

Acompañada de líderes y seguidores, la mandataria manifestó que su presencia en el edificio Tayrona es garantía para seguir los programas y proyectos de los Gobiernos Populares del Magdalena que están transformando la vida de miles de ciudadanos en el... Lee más



Barranquilla abre inscripciones para su Torneo de Juegos Tradicionales

Siete disciplinas que representan la identidad cultural local hacen parte de este torneo: bola 'e trapo, ajedrez, rana, tejo, billar, dominó y trompo. Cada localidad organizará su propio torneo clasificatorio, en el que se incluirán las disciplinas inscritas. La Alcaldía... Lee más

LA GRAN NOTICIA

© 2015. La Gran Noticia EU. Miembros de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP. Matrícula Mercantil 02223286. NIT 900980768-6. Todos los derechos reservados. Aportamos al desarrollo de la Integración Regional.

A Esta Hora

Cotidianidad

Mercados, Empresas y Marcas

Deportes

Enfoques de Hoy

El Día a Día

El Personaje

Medio Ambiente

Al Instante

Arte y Más

Ciudades

Creatividad

Crónica

Cultura

De Impacto

Desarrollo

Infancia y Juventud

Ahora

Titular

La Nota Cívica

Regiones

Notas de Aquí y de Allá

Tecnología

Internacional

Progreso y Bienestar

Mujer

Negocios

RSS

Turismo y Diversión

Cultura

Destacados de Hoy



Jorge Medina Rendón

Editor

